

学校ホームページアドレス <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/sugita/> ☎771-0649

学校ホームページはこちら



のぞみ 希望



真っ黒な雑巾

校長 若色 昌孝

今年度、保護者の方とこんなお話をしたことがあります。
「もう、学校から持ち帰る雑巾が汚くて…。あの子、学校でちゃんと洗っていないんでしょね。」と、少し曇った表情でおっしゃいました。
「いやいや…お母さん、〇〇さんは、それだけちゃんと掃除をしているってことですよ。毎日、全員が雑巾掃除ですから、しっかりと洗っても、なっかなか落ちません。」
「あ～あ、そういうことなのですね。確かに…。ちゃんとほめてあげなきゃ…。ですね。」と、にっこりとされておっしゃいました。

杉田小学校が、ほうきではなく、全員が雑巾を使う清掃方式を取り入れて2年になります。子どもたちは、全員が、毎日毎回、雑巾を使って学校を磨き上げています。令和元年に半年以上の準備期間の後、全校で取り組み始めたこの方式。コロナ禍の中、様々な試行錯誤を経て2年間取り組んでまいりました。子どもたちは、そうじの音楽が鳴ると気持ちを掃除モードに切り替え、基本黙って掃除を始めます。床を磨くその手には力がこもっています。毎日使う雑巾は真っ黒です。でも、その黒い雑巾は、私には汚い雑巾には見えません。汚いどころか、子どもの手と一体となったその雑巾は美しくさえ見えます。掃除の後は、洗って机にかけて乾かします。私が授業を見て回ると、黒くて美しい雑巾がどの子の机にもかかっているのです。私は心から「みんな、本当にありがとう。」と思って、教室を後にします。



力のこもった雑巾がけ・雑巾の折り方も統一

今年度も、保護者の皆様、地域の皆様にご来校いただく機会が少なく、大変申し訳なく思っております。また、こんなにかんばっている子どもたちの姿を見ていただく機会が減り、残念にも思っております。せめて学校だよりで、声を大にしてお伝えさせていただきます。「令和3年度も、杉田小の子どもたちは、本当にがんばりました！しっかりと成長しています！」

令和3年度最後の1か月。どの子にとっても、実りある、そして次の一步につながる1か月になるよう、全職員で取り組んでまいります。

◆令和3年度卒業証書授与式は、令和4年3月18日（金）9時30分より開式いたします。今年度も式場にお入りになる保護者の人数を1名にさせていただいております。よろしくお願いたします。

◆学校だより1月号でお知らせいたしました「地球の旗」を考える取組ですが、作品を宇宙飛行士の山崎直子様にお送りしたところ、杉田小学校に心温まるメッセージをいただきました。また、杉田劇場館長様のご厚意で、3月2日（水）～6日（日）まで、134枚の作品を杉田劇場2階ギャラリーに展示していただくこととなりました。無記名での展示となりますが、お子様と一緒にご覧いただければ幸いです。